



Rinker (Forterra conduite sous pression) appuis l'Avis de Tubécon dans le cadre de la consultation publique.

À son usine de Saint-Eustache, la compagnie Rinker (Forterra conduite sous pression) fabrique des tuyaux et des raccords en béton pour les réseaux d'alimentation en eau potable depuis 36 années. 150 emplois sont générés à cette usine.

De plus, l'approvisionnement en matières premières est local. La livraison rapide de produits ou encore de réponses rapides du personnel technique sont des avantages indéniables pour la ville de Montréal.

Rinker est fière de répondre aux exigences de la ville de Montréal en offrant une réponse continue 24h par jour et 7 jours par semaine. Même en période de COVID, la ville a maintenu cette exigence.

Toutefois, il semble que la ville de Montréal n'applique pas cette exigence lorsqu'elle spécifie d'autres types de matériaux que le béton. Dans une perspective où la ville de Montréal veut mieux encadrer et améliorer la qualité de l'eau à la ville, il serait important de revisiter ses exigences actuelles et de les appliquer à tous les produits qu'elle accepte. En ce moment, l'industrie du béton se démarque et est conforme à toutes les exigences de la ville mais ce qui pourrait sembler un avantage devient un inconvénient lorsque les exigences sont assouplies pour des produits compétiteurs en provenance de l'étranger.

Domenico Miceli, ing. Rinker (Forterra Conduite Sous Pression) Domenico.miceli@rinkerpipe.com